



Le reporter a claqué la porte d'Equinoxe TV pour rejoindre Balafon Tv.

La nouvelle destination de Jean Paul Choun Nyat est connue. L'on apprend ce lundi 30 janvier 2023, que le journaliste a démissionné d'Equinoxe TV et a rejoint Balafon Tv, une entité du groupe Balafon dont le promoteur est Cyril Bochico.

Le départ Jean Paul Choun Nyat n'est pas une surprise, c'est depuis près de huit mois que ce dernier n'avait plus une présence effective sur Équinoxe Tv. Il avait été mis à l'écart depuis août 2022, apprend-on.